

Des femmes de France de la Conférence mondiale des femmes saluent les femmes kurdes, les femmes de Rojava!



Vous, jeunes filles et femmes de Rojava vous vous battez avec fierté et avec grand courage pour la liberté, pour la démocratie, pour l'égalité et pour une autre société. Votre combat est le nôtre! Le réseau de la Conférence mondiale des femmes de la base soutient votre lutte de toutes ses forces. Vous êtes dans nos coeurs, dans nos débats et dans nos actions! Prochainement le 25 novembre, vous serez encore là à la journée mondiale contre les violences faites aux femmes.

Avec le mouvement de la Conférence mondiale des femmes de la base, nous avons commencé à créer un réseau de solidarité. Nous combattons toute forme de violence faite aux femmes, nous disons non à l'exploitation et à l'oppression ! Nous voulons vivre libre et nous agissons pour un avenir meilleur.

En 2011, une première Conférence mondiale des femmes de la base a eu lieu au Venezuela. Notre objectif : créer un fort mouvement des femmes dans tous les pays – tout autour du globe! C'est de cela que nos luttes ont besoin: pour nous unir, pour en mobiliser d'autres, pour être victorieuses! Nous voulons échanger, nous coordonner et coopérer – parce que les femmes unies sont une force. En mars 2016 à Katmandou/Népal, une 2ème Conférence mondiale des femmes de la base sera organisée. Les femmes du monde entier qui vivent et combattent pour un monde meilleur et pour toute l'humanité y sont appelées et nous souhaitons de tout coeur de vous y accueillir.

Le grand mouvement de solidarité internationale avec votre lutte vous donne raison ! Alors que même si vos forces militaires sont inférieures à l'adversaire, vous ne vous soumettez pas! Vous vous êtes auto-organisées et vous comptez sur nos propres forces. Cette idée est aussi la nôtre. Avec vous, nous réclamons des armes pour les combattants et les combattantes de Kobanê.

De tout coeur avec vous!

Des femmes de France de la Conférence mondiale des femmes